

Kleine Sonntagsausfahrt vom 14. April 2024

...wobei klein eher mit Anführungszeichen 😊.

Bei grossartigem Frühlingswetter trafen wir uns wie gewohnt im Birrfeld – sage und schreibe 46 Oldtimer/Youngtimer und 82 Personen. Der Fahrtenleiter Dani Zünd und der Präsi Claudio Binder begrüßten uns herzlich. Nach kurzem Briefing wurden wir in drei Gruppen eingeteilt und schon ging es los Richtung Muttenz. Die Strecke passte zu unseren Fahrzeugen und wir konnten die wunderbare Landschaft des Fricktals und des «Baselbiets» mit den blühenden Bäumen bewundern. Obwohl es zwischendurch ein paar verlorene «Schafe» gab, fanden wir doch alle wieder zusammen und trafen frohgelaunt in Muttenz zum Apero ein. Nach dem feinen Mittagessen mit Dessert und spannenden Gesprächen machten wir uns auf durch die Ausstellung des Pantheons. Vom Jaguar Formel 1 Rennwagen bis zum «Trampiauto» der Kleinsten hatte es für uns alle etwas zum Bewundern. Im Laufe des Nachmittags machten wir uns mit unseren Oldis wieder gemütlich auf den Heimweg. Ich denke auch heute noch gerne an diesen Ausflug zurück und bedanke mich im Namen aller bei den zwei Organisatoren Claudio und Dani für diesen tollen Sonntag.